

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, karena berkat Rahmat dan karunia-Nya tesis yang berjudul “Nilai-Nilai Esensial Olahraga Pacuan Kuda Tradisional Gayo Di Bener Meriah (Prestasi, Sosial, Dan Budaya)” selesai disusun.

Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini juga berkat adanya bantuan moral maupun material dari berbagai pihak. Untuk hal ini penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada bapak Dr. Tarsyad Nugraha, M.Kes dan bapak Prof.Dr.Agung Sunarno, M.Pd sebagai pembimbing yang tak henti-heminya memberikan arahan dan bimbingan.

Penulis juga berterima kasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan, bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM. M.Kes, Direktur Program Pascasarjana Unimed, bapak Prof. Dr. Bomok Sinaga, M.Pd beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Universitas Negeri Medan. Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga, bapak Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd dan ibu Dr. Nurhayati Simatupang, M.Kes selaku sekretaris Program Studi Pendidikan Olahraga, beserta jajaran Program Studi Pendidikan Olahraga.

Penulis menyampaikan terimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana Unimed, termasuk rekan-rekan mahasiswa keluarga besar Pendidikan Olahraga executive B 2017. yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda Subhandi dan Ibunda Juhairah, adik-adik tersayang Sukma Juwita, dan Gema Rejeki Ama serta adinda Irma Nurhafiza yang telah memberikan dukungan moral, doa, cinta dan kasih sayang, motivasi, serta perhatian yang mendalam sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Akhir kata penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya atas kekurangan - kekurangan yang ada pada tesis ini karena keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki. Semoga kekurangan-kekurangan yang ada dapat memberikan kritik dan saran membangun demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya kehadiran tesis ini memberi manfaat kepada kemajuan pendidikan khususnya terhadap kearifal lokal.

Medan, November 2019

Penulis,

(Putra Arima)

THE
Character Building
UNIVERSITY